

**PENGARUH BIAYA PENDIDIKAN TERHADAP MINAT
MELANJUTKAN PENDIDIKAN TINGGI PADA SISWA SMA PGRI 1
BANDUNG**

Oleh,

Celine Megawati Sihaloho

185020010

ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui (i) seberapa besar kemampuan siswa kelas XI IPS SMA PGRI 1 Bandung dalam memenuhi biaya pendidikan tinggi (ii) seberapa besar minat melanjutkan pendidikan tinggi pada siswa kelas XI IPS SMA PGRI 1 Bandung (iii) pengaruh signifikan biaya pendidikan terhadap minat siswa melanjutkan pendidikan tinggi siswa kelas XI IPS SMA PGRI 1 Bandung. Metode penelitian yang digunakan yaitu pendekatan kuantitatif dengan metode survey dengan sampel berjumlah 77 siswa kelas XI IPS di SMA PGRI 1 Bandung. Hasil dari penelitian adalah sebagai berikut: (i) jawaban responden sebesar 3,62 Hal ini menunjukkan kemampuan siswa kelas XI IPS SMA PGRI 1 Bandung dalam memenuhi biaya pendidikan tinggi bernilai baik atau mampu memenuhi biaya pendidikan tinggi dengan pernyataan responden yang rata-rata jawabannya berada pada kategori setuju. (ii) minat melanjutkan pendidikan tinggi pada siswa kelas XI IPS menunjukan rata-rata sebesar 3,68 hal ini menunjukkan bahwa tingginya minat melanjutkan pendidikan tinggi pada siswa SMA PGRI 1 Bandung. (iii) hasil penelitian menunjukan bahwa terdapat pengaruh signifikan biaya pendidikan terhadap minat melanjutkan pendidikan tinggi pada siswa SMA PGRI 1 Bandung. Hal tersebut ditunjukkan dengan besarnya nilai signifikan nilai variabel biaya pendidikan yaitu $0,000 < 0,05$ dan nilai t hitung $10,201 > 0,227$, yang berarti variabel X berpengaruh terhadap variabel Y, dengan kata lain H_a diterima dan H_0 ditolak. Koefisien determinasi (*Adjusted R Square*) adalah sebesar 58,1% dapat diartikan bahwa pengaruh biaya pendidikan terhadap minat melanjutkan pendidikan tinggi sebesar 58,1%, sedangkan sisanya 41,9% dipengaruhi oleh variabel yang lainnya. Saran dari penulis sebagai berikut (i) bagi sekolah penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan kepada pihak sekolah untuk memberikan arahan dan informasi baik kepada peserta didik maupun orangtua mengenai pentingnya sebuah pendidikan tinggi. (ii) bagi guru diharapkan dapat memberikan masukan bagi guru-guru untuk meningkatkan semangat siswa dan motivasi siswa akan pentingnya sebuah pendidikan tinggi. (iii) bagi siswa diharapkan memiliki kesadaran akan pentingnya melanjutkan pendidikan tinggi, (iv) bagi peneliti selanjutnya penelitian yang sudah dilakukan bisa dijadikan bahan referensi yang baru dan bisa menjadi acuan bagi penelitian yang akan datang

Kata Kunci: Biaya Pendidikan, Minat Melanjutkan Pendidikan Tinggi.